

KURZ GEMELDET**WRG Salzburg holt den Schülerliga-Titel**

SALZBURG. Im Finale der Hallen-Landesmeisterschaft der Salzburger Schülerliga, das im Futsal-Modus ausgetragen wurde, ging das WRG Salzburg als großer Sieger hervor. Die Kicker des wirtschaftskundlichen Bundesrealgymnasiums hatten bereits in der Gruppenphase dominiert und auch im Finale am Mittwoch siegte das WRG Salzburg gegen die NMS Nonntal klar mit 3:0. Dritter wurde die SHS Altenmarkt, die im kleinen Finale die NMS Kuchl mit 4:0 bezwang. Das WRG wird das Bundesland Salzburg somit bei der Bundesmeisterschaft, die von 10. bis 12. März in Wien stattfinden wird, vertreten.